

令和5年11月6日(月)発行



# おおたかの森中だより

流山市おおたかの森西2-13-1 ☎04(7159)7002 生徒数521名

## 煌鷹祭を終えて

校長 塩野 述子

10月26日にスターズおおたかの森ホールで煌鷹祭(合唱コンクール)が行われました。合唱が好きな生徒や得意な生徒も、苦手な生徒も一緒に取り組んだ煌鷹祭でした。各学級の仲間が力を合わせて、それぞれクラスらしい合唱を創り上げていました。最優秀賞、優秀賞をとったクラスだけでなく、どのクラスも本当に素晴らしい合唱でした。中でも、3年生の合唱は、音域の広さ、響き、声の大きさ、伝えようとする気持ち、団結力など、まさに圧巻でした。

各学年のフロアに、煌鷹祭(合唱コンクール)の振り返りシートが掲示されています。そこには、生徒ひとり1人の思いが綴られていました。

### 1年生 クラス自慢!仲間との繋がりを感じた「友合エピソード」

「パートの練習では、最初はリズムがずれていて、全然息が合っていなかったのですが、苦手な所を何度もやり、みんなで楽しく練習に取り組めました。伴奏がなかなか上手にいかない時には、みんながサポートしてくれて温かい雰囲気場で場を包んでくれました。」(1-4 伴奏者)

### 2年生 合唱祭の取組みで何を学び、今後の生活にどう生かすか。

「指揮の練習でたくさんの人たちに支えてもらい、その支えの大切さに気付くことができました。今後の学校生活の中で新しいことにチャレンジしようとしている人がいるなら、積極的に応援し、支える側になれるといいと思います。また、支えてくれた人に何か返せるように考えて生活できるいいと思います。」(2-4 指揮者)

### 3年生 煌鷹祭に向けた歌声活動で見つけた思いやり

「歌声委員、パートリーダーは曲決めからたくさんの方をやってきて支えてくれて、動かす立場としてすごく思いやりがあると思い、誰一人として投げ出さなかったのがすごいと思った。そして一番伝えたいのは、(伴奏者の)私と一緒にがんばってくれた指揮者です。私に合わせて要望を聞いてくれてうれしくて思いやりを見つけました。」(3-3 伴奏者)

煌鷹祭以外にも10月は大きな学校行事がたくさんありました。中学生だから体験できること、仲間とともにやり遂げる経験はこれからも学校として大切にしていきたいと思っています。

会場の入れ替え等でご不便をおかけしましたが、たくさんの方の保護者の皆様にご参観いただき、ありがとうございました。



## おおたかの森中 新体制発足

生徒会本部役員、全校委員長、全校応援団が決定しました。

11月1日(水)に第1体育館で行われた引継ぎ集会において任命書を受け取り、本格的にスタートです。生徒会本部や全校委員長、全校応援団が中心となり、全校でより良い学校づくりを目指していきましょう。また、旧メンバーにおいては、今までおおたかの森中発展のために力を尽くしてくれて、本当にありがとうございました。

**生徒会長** 2-1 男子

**本部役員** 2-1 女子 2-2 女子 2-3 女子

1-2 女子 1-5 男子 1-5 女子

**全校委員長** **生活** 2-5男子 **学習** 2-3男子 **美化** 2-2女子 **広報** 2-3女子

**歌声** 2-3女子 **厚生** 2-4女子 **保健** 2-4男子 **福祉** 2-2女子

**図書** 2-5女子 **放送** 2-5女子 **2学年委員長** 2-3男子 2-5女子

**全校応援団** **団長** 2-5男子 **副団長** 2-2女子 **旗手** 2-4男子

**鼓手** 2-5男子 **統制** 2-3男子

**団員** 2-1女子 2-2女子 2-2女子 2-2男子 2-2男子

2-3女子 2-5男子 2-5男子 2-5女子



## 東葛駅伝大会 見事28位!

10月21日(土)晴天の中、第75回東葛飾地方中学校駅伝競走大会が野田スタートで行われました。本校は、出場74校中見事28位でした。選手の皆さんはもちろんのこと、一緒につらい練習を乗り越えた仲間もサポートに全力を尽くし、顧問の先生方、部活動指導員さんと特設駅伝部全員の力で勝ち取った28位です。

学校に帰るとたくさんの保護者の方が、温かい昼食を準備してくださっていました。3年生は引退となりますが、想いは後輩に引き継がれることと思います。

沿道での選手への応援、ありがとうございました。

